

Mensaje de DIOS PADRE dado el 30 de junio de 2017 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

2017

ACLARACIÓN DIVINA ACERCA DE LOS DESAGRAVIOS DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA

Publicado 05/03/2025 17:02:32

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 30 de junio de 2017, es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a resolver estas inquietudes que están en este momento desconcertando tu alma.

Hija, lo primero que debo decirte, es que los **Desagravios** fueron cambiados como tú te has dado cuenta, ya no son los mismos que fueron dictados por mi Santa Madre, de ahí el por qué estos que vosotros estáis repartiendo son los verdaderos, los únicos que deben seguir repartiéndolos en todas partes. Ya queda respondida esta pregunta que me haces.

Con respecto a la otra inquietud que tienes por la oración por el papa que aparece allí en los Desagravios que cambiaron, no lo reconozco como legítimo, pues como tú sabes muy bien, este papa, te lo dije hace mucho tiempo, es el papa negro, porque tiene negro el corazón y te lo vuelvo a repetir que no es bueno, y los que le sigan se irán para el infierno. ¿Queda clara mi respuesta?

Respecto a los cambios que hizo ese vidente a los Desagravios, esa es una falta muy grave, hija mía, porque este hecho lo lleva a ponerse en contradicción con Nosotros, pues está llevando a muchos al error. En su mensaje del 27 de junio tiene mensajes verdaderos, pero tiene también interferencias del maligno cuando dice que se debe obedecer al papa, eso no es ni puede ser de Nosotros, pues en Nosotros no puede haber contradicción alguna, pues somos la Verdad íntegra. Si el vidente no recapitula y vuelve a rectificar esto que está haciendo, ya no le daremos Mensajes y será callado para evitar que siga confundiendo a mis hijos que están buscando la verdad. Tú sabes que en Nosotros no existe ambigüedad, pues ésta es de mi peor enemigo para hacer inducir en el error al mayor número de almas y perderlas, y así lograr su objetivo. ¿Tienes claridad de lo que te estoy afirmando? Por intermedio de mi hijo J.V. te advirtió de ese vidente, y por intermedio de él te lo advertí Yo. Ya no viajará más ese vidente, se quedará donde reside, y si has notado, no permití que estuvieses en comunicación con él, y que no le llamaras, ¿por qué? Para no confundiros, por esta razón, porque necesito que permanezcáis claros en todo lo que es la misión, hija. Espero haber disipado vuestra inquietud al respecto.

Os amo y os bendigo. Este es Mensaje Espiritual para el día de hoy.

